



通 告

正 賀

1985



新年会開催



1985

ることは誠にお目出度く、心よりお祝いを申し上げます。

さらに本年は福井市のフェニックス・プラザの完成を期して、青年部の全国大会を同所において開催されることは誠にご同慶に耐えません。しかし全国大会ともなると幾多の問題があることと思いますが、その決意と誘致に成功されたご努力に対し深く敬意を表するものであります。

福井商工会議所も親会議所として、全面的に協力いたします。全國大会の成功を期して、お互いが手を取り合い頑張りましょう。

福井商工会議所は数年前より毎月開催いたしております議員懇談会に、青年部代表をオブザーバーとして出席をお願いしております。

さらに六十年代よりは、「都市交通対策委員会」「労働対策委員会」「情報対策委員会」「金融税制対策委員会」にもオブザーバーとして出席を求めておりました。そこで、青年部の出席を求めることがあります。

新幹線問題、福井駅の二重架方式問題、福井空港問題、ニューメディア時代への対応策、高令化時

代の労働問題、行政改革の問題等、

現在福井商工会議所が取り組んでいる具体的な改策の審議に参加して貰い、必要によっては青年部としての意見を参考にすることもあります。

これにより、会議所と青年部との緊密化が一層深まり、会議所事業の活性化にも寄与するものと考えます。

しかし現在の青年部は商工会議所の機構上は正式な部会ではなく、会議所が行なう後継者育成事業の一部門であります。

そのため私見ではありますが、現在の青年部を正式な部会として認めることも必要ではないかと考えます。それにより青年の新しい感覚と、積極性が会議所活動に取り入れられるからであります。

しかし、これは二十一世紀に向かっての夢であり、現実的には同業者をもつて部会を組織するとの商工会議所法の問題、会費負担の問題、投票権の問題等があり、早急には至難であります。

ならば青年部の何人かが、現経當者に替り会議所の会員となり、議員となることは可能であります。

いわゆる新旧交代であります。戦

後四十年ともなりますと、各界における新旧交替が行なわれつつあります。

福井商工会議所青年部は、毎年一つのテーマを選び積極的に取り組んでおられるることは誠に結構なことだと思います。

福井商工会議所青年部は、「ふくいまつり」を考える「無雪害都市をめざします」と敬意を表します。「ふくいまつり」を表します。

特にふくい祭りの御興コンクール参加は会議所事業と一体化した事業であります。

事業であります。その他の都市問題や、教育問題は大きな課題であり、結論は難かしいものではありますが、たとえその灯は小さくとも、青年の主張として今後も絶やさないことを期待いたします。

青年部事業として、さらに必要なことは、会員の殆んどは次代を担う企業の後継者であります。激しい時代の変化にどう対応するかの研鑽が必要であります。

工業界では「重厚長大」より「軽薄短小」の時代に変り、トンよりもミリの時代になりつあります。商業界においても、車社会を反映して商圏は郊外に拡大され、全体的にもドーナツ型の現象を来たしました。

つつあります。

自己企業の経営とともに、その地域の発展を考えることが必要となります。

福井商工会議所青年部は、毎年一度に変化しております。

青年部としては、同業者のグループを作り、情報の交換、経営上の論議をすることも必要であります。

また、商店街改造で成功した例があります。他業種との情報、技術の交換等により、意外な製品が開発された例もあります。

青年部という組織を利用しての有力講師の招聘、先進地の視察、各地青年部との交流等も研修事業として必要であります。

最後に青年部会員自身の人格の向上であります。青年経営者として如何にあるべきか、常時問題意識を持ち、自らが研鑽に励むべきであると思います。

福井商工会議所青年部の今後益

日々の活躍とご発展を心よりご期待いたしております。

司会 大変なお詫びのお言葉と大いなる期待とご支援を戴き、意を強くするところであります。子供がいよいよ青年として成長できる環境をつくっていただいているよう

に思いました。会員諸君、この時代にこそ大いに羽ばたこうではありませんか。

中村専務理事様ありがとうございます。淡島発足以来、まだ一年弱です

が、序々に親睦が深まっています。青年部を一日も早く設置するようお願い申上げます。

最後に淡島会長青年部県連について一言。

司会 各位の力強いお言葉を頂戴し、樂しみな一年となりそうです。関係各会員にも諸々ご指導ご支援を賜る事になります。何卒宜しく伏してお願ひを申し上げます。これにて紙上懇談会を終ります。ありがとうございました。

河村正治 佐々木建築事務所
佐々木基之 佐々木一級建築
佐野政人 大和自動車 取締役
藤田圭信 福井県米穀
東廣太郎 PR宣協 部長
渡辺裕一 北陸銀行福井支店
小鶴安彦 コズル 代表

紙上参加者名（発言順）敬称略
商青連第五回全国大会、福井大会
大会長（青年部会長） 淡島洋
実行委員長 実行副委員長（企画室長） 山本勝郎
古川伸二 中村典幸
牧田道男 牧田吉毫
天野吉毫 清水慶造
商工会議所専務理事 中村豊
十周年記念特別委員長 天野吉毫
商工会議所専務理事 中村豊
小川修
実行顧問 牧田道男
大川顕
実行渉外部長 中村典幸
司会（大會顧問） 清水慶造
竹越治美 明電商事 部長
重森康一 三谷設備 係長
飯田賢幸 牧田コンサルタント 黒田軍治 フクイアート 専務
神田芳明 神田司法書士 所長 浜岸謙治 三津井証券 営業
津田信夫 津田損害サービス 敬松利雄 アイ・ティック
中野秀幸 中野建築 五十嵐正光 クリーニングセンタ
坂井嘉 松見商事 広部誠一 広部建器 代表 熊谷康心 熊谷謄写館 代表
赤井邦彦 データーシステム 五十嵐正光 クリーニングセンタ
池田博明 池田酒店 代表 三浦隆政 みうら家具 専務
柴田辰男 柴田実商店 金具勇次 福井バンピーノ
加藤信夫 日本交通公社 石内周和 イシウチ ポピー
河村正治 かわむら建築事務所 赤川重信 バンスボーツ 代表
佐々木基之 佐々木一級建築 坪田勝 ツボタ電器 システム
佐野政人 大和自動車 取締役 豊島康洋 豊島商店
藤田圭信 福井県米穀
東廣太郎 PR宣協 部長
渡辺裕一 北陸銀行福井支店
小鶴安彦 コズル 代表

の論議をする必要であります。また異業種のグループも必要であります。他業種との情報、技術の交換等により、意外な製品が開発された例もあります。

青年部としては、同業者のグループを作り、情報の交換、経営上の論議をする必要であります。

年経営者達の積極的な情熱が成功あります。他業種との情報、技術の交換等により、意外な製品が開発された例もあります。

青年部として、さらに必要なことは、会員の殆んどは次代を担う企業の後継者であります。激しい時代の変化にどう対応するかの研鑽が必要であります。

工業界では「重厚長大」より「軽薄短小」の時代に変り、トンよりもミリの時代になりつあります。商業界においても、車社会を反映して商圏は郊外に拡大され、全体的にもドーナツ型の現象を来たしました。

五十九年度入会新会員紹介

五十九年十二月現在

（順不同）



カメラ・映像文化 山下カメラ店

前 ☎ 24-1067(代)
駅 入 口 ☎ 27-1110(總128)
本店/福井駅北
ア ピ ま るせん店/ニューデパートまるせん1F ☎ 22-0150
アゼリヤ店/アゼリヤ1F ☎ (0778)52-6867
卸 部/..... ☎ 22-8058

営業品目

- カメラ、写真用品
- ビデオ、パソコン
- カラープリンタ、カラーコピー
- ワープロ、コピー複写機
- 視聴覚、教育機器、設計、施工

企業訪問

株式会社

羽二重餅総本舗 松岡軒

専務取締役

淡島 洋



【会社概要】

本社 福井市中央三丁目五の九

☎ 二二一四四〇〇

創業 明治三八年十月二十日

会社設立 昭和四六年四月

資本金 三百萬円

役員 代表取締役 淡島 実

専務取締役 淡島 洋

社員 十名

営業品目 羽二重餅、カステラ、

その他菓子製造販売、県物産品販売

売店 駅ビル二階だるまや
西武、かがみや各店、日
本橋三越、日本橋高島屋、銀座三越、池袋西
武、札幌三越



もつて創製創業発売した。
まさにその名のとおり、羽二重のハダさわりそのままに、きめが細かくいかにもやわらかで、しかもある絹の持つツヤと、白地といつても少しカゲリのある特有の白さ、そして手にとればヒラヒラとないう薄さ、「あえかな」という形容詞がピッタリあてはまる高雅な菓子です。おいしさは真心。

ちょっと一福。

まさにその名のとおり、羽二重のハダさわりそのままに、きめが細かくいかにもやわらかで、しかもある絹の持つツヤと、白地といつても少しカゲリのある特有の白さ、そして手にとればヒラヒラとないう薄さ、「あえかな」という形容詞がピッタリあてはまる高雅な菓子です。おいしさは真心。

の帰路参拝。
一年で寒さが最も厳しい季節。
この時期に蕾を膨らませるのが梅の花。梅は春をいち早く告げ、その咲きっぷりも凜としたところから「花の兄」とも名付けられています。もう数日で二月、「花兒月」と呼んでみては。

今日は娘みたいな可愛い子とアレゼントごつこの話をしていたが、今年もバレンタインデーが近付く、二月は諸行事が多く、並みの月より日数が少ないのであわただしく感じじる。梅兄も結構だが、大雪なしで立春を迎える。

西の京、山口。一四四一年に建てられた国宝の五重塔のある瑠璃光寺。古建築物が数ある中の代表にして、珍しい檜皮葺の五重塔は、

しつとりした量感は一味違った風格があり、後方山の借景と前庭に配されている池に一時の佇まいを感じる。梅林の蕾が少しふくらん

でいる。「東風吹かば匂ひおこせよ

梅の花あるじなしとて春な忘れそ」

京の我が家梅に別れを惜しんで、

築紫の太宰府の配所に左遷された

時に詠んだ菅原道真公の歌。学問

の神様が浮んでくるのは受験シ

ズン到来、人生の目標の為に皆んな頑張ってほしい、祈るのみ。

（昨年商青連全国大会大分大会

編集後記

寒中お見舞い申し上げます。

寒気団が日本上空に停滞、西日

本も寒い。電車も降雪で遅れるのは知っているが、寒冷による凍結障害の為に徐行運転し遅れることもある。

「福居」発行も、やや遅れ気味、寒さの為か?新年を迎

え心新まり胸ふくらむ。梅一枝そ

れのみに身も新たなり(汀女)

民間車検・小型・大型・フォークリフト検査・鍛金・塗装
◎ 谷口自動車工業(株)

福井市花堂北1-15-16 電話36-4450代

各車二輪・四輪販売・レンターリース

CARHERO TANIGUCHI

福井市花堂中1-6-12 電話36-1010代

コイン洗車24時間営業

□ カーピカランド花堂

福井市花堂中2丁目2208

各車防錆処理・ノーワックス加工

◎ 谷口防錆処理センター

福井市花堂中1-6-12 電話36-1011代